



～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2023年7月20日

暑中お見舞い申し上げます。夏休み前の三連休は全国的に猛暑日となり熱中症で救急搬送された方が多かったようです。明日から学校は夏休みに入りますが、酷暑が予想されます。外に出る時も家の中でも、こまめに水分をとって、気を付けてお過ごしいただきたいと思います。

先日、地域の方から嬉しい報告がありました。高森東小の6年生の児童が「ハザードついてますよ。」と、わざわざチャイムを鳴らして教えてくれたとのこと。とても親切な行為に感激してお知らせくださったので、東小の教頭先生にお伝えしました。その他にも、横断歩道で停まってくれた車に、振り返ってお辞儀する高森の子どもたち！登下校中に、すれ違うと挨拶してくれる子どもたち！本当に誇らしく思います。地域の皆様、そんな、地域の宝である子どもたちを、引き続き、見守り、お育て下さいませようお願いいたします。

7/4 第3回高森中学校 学校運営協議会(コミュニティスクール)

1年生から3年生までの全クラスの授業を参観した後、令和4年度の学校評価・学校の取り組みを森校長先生からお話いただきました。「どのクラスも集中して授業を受けていて感心した。」「昨年の地域の防災訓練で、すこぼら隊の生徒が大活躍だった。今年も期待しています。」「高森コミセンフェスで、1年生の吹奏楽部の生徒が入り口で、スリッパを出したり、誘導したりと、

率先して動いている姿に感激した。」など、委員の方々からは沢山の賛辞の言葉ばかりでした。

高森中学校では6/21に、3学年が総合学習で『10周年の森の花壇』に花植えの作業を行いました。今回の花壇のデザインは「レインボーフォレスト」です。コーディネーターの安齋かずえさんが、仙台都市緑化フェアで植えられていた花苗を250本掘り上げて、高森の花壇で生き返らせてくれました。見事な花壇を是非、ご覧ください。



7/12には、仙台白百合学園レジナパースホールを会場に、校内合唱コンクールが開催されました。

4年ぶりに、保護者・地域の来賓の皆様にご覧いただき、各クラスとも、これまでの練習の成果を発表できたことと思います。

7/22～24 中総体県大会

8/5 吹奏楽部県大会

高中生の健闘を祈ります！！



7/16 第3回高森小学校 学校運営協議会(コミュニティスクール)

高森小オリジナル『しゃべっ亭』

今回のテーマは「私が紹介したい本」です。高森小が今年度図書モデル校になっていることもあり、6年生児童と、地域の委員が、それぞれ本を持ち寄り、9つのグループの『しゃべっ亭』がスタートしました。昨年も『しゃべっ亭』を体験している6年生は砂時計一分に、「なぜこの本を紹介したいか」「ここが面白い」としっかりまとめて話すことができます。児童が紹介してくれた本は大変興味深く、読んでみたい！と思う本ばかりでした。

第二部は2組の担任の先生が、「学生時代にあれこれ悩んでいたときに会った本」「子供の頃、お母さんに読んでもらった絵本」を紹介してくれて、児童も先生の話に聞き入っていました。

これを機会に、子どもたちにも沢山の本と出会ってくださることを願います。



7/12に、高森小学校にハワイからのお客様がいらっしゃいました。ハワイ大学と宮城教育大学の交流で、高森小の6年生とP4Cというコミュニケーションツールで対話を体験！英語での会話に緊張の面持ちの子どもたちでしたが、第二部の少人数での高森小オリジナル『しゃべり亭』では、リラックスして対話を楽しんでいました。



7/18 高森東小 高東オリンピック

待ちに待った4年ぶりの開催です。高東オリンピックは全校児童の交流を図ることをねらいとしているものです。4・5・6年の各学級が企画・準備をしてくれました。

キックターゲット・豆うつし・10秒チャレンジ・空き缶積み・ストラックアウトなど全部で12種目です。みんなルールを守って楽しんでいました。

高森中学校区学校支援地域本部発行の広報誌「ALL TAKAMORI is for CHILDREN」は毎月20日に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。高森小・高森東小・高森中ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。

高森中学校区学校支援地域本部スーパーバイザー 横山倫子

☎ 080-5228-2729

